

Communiqué de presse du Groupe SAPEC et IG-MiKU

Le Groupe SAPEC et IG-MiKU soulignent la qualité du projet pilote et l'ouverture de leurs archives par la plupart des évêques et des supérieurs de l'Église catholique en Suisse.

Les résultats confirment malheureusement ce que nous avons observé et même vécu au cours des 14 dernières années.

- Pendant des décennies, les autorités de l'Eglise catholique en Suisse ont dissimulé leurs crimes, soutenu les coupables et protégé la réputation de leur institution au détriment des victimes, réduites au silence.
- Aujourd'hui, le pape et les cardinaux de l'Eglise catholique prétendent vouloir faire la lumière sur cette affaire, mais ils continuent à refuser l'accès aux archives de la nonciature et du Vatican.

Le Groupe SAPEC adhère à toutes les conclusions et propositions de cette enquête préliminaire.

Nous sommes heureux que les responsables de l'enquête préliminaire, Mesdames Prof. Dr. Dommann et Prof. Dr. Meier, nous donne officiellement la parole lors de la conférence de presse.

Nos associations pourront expliquer plus en détail les sujets qui nous semblent les plus importants dans la phase principale, qui doit commencer le plus rapidement possible, notamment

- la multidisciplinarité
- l'utilisation de méthodes d'histoire orale et de recherche sociale empirique.
- une enquête quantitative.